



せんだんの木

伊勢崎市立茂呂小学校 学校だより No.17 令和7年12月24日



2学期の終業式 ～大きな行事などを通して成長した実りある2学期！～

本日で2学期が終わります。2学期は、運動会や持久走大会、陸上記録会や小中学校合同音楽会、修学旅行や遠足、校内図工展などたくさんの行事がありました。様々な場面で、目標と取組への意欲を持ち、自分から、またはみんなでチャレンジして取り組む姿が随所に見られました。学習面においても、授業に集中して、友だちと意見を交流させて学び合いをしたり、先生とのやりとりをしたりしながら自分の考えを深めていく姿が見られました。本校で大切にしている合い言葉「自分たちの学校は、自分たちでよりよくする」「自分からチャレンジ みんなでチャレンジ」「ありがとうございますが言える人になろう」のもと、行事や授業など、一つ一つの学習活動を通して大きく成長した実りある2学期になったかと思います。保護者の皆様には、子供たちへのたくさんの励ましやサポート、準備などたくさんのご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。

本日、お子さんが通知表を持ってご家庭に帰ります。1学期末にもお伝えしましたとおり、なかには課題もあるかもしれません、ぜひ、ご家庭でお子さんの2学期のがんばりを振り返り、認め、励ますことで、通知表をお子さんの成長のきっかけにしてほしいと思います。

明日から冬休みが始まります。年末年始は何かとご家族でお過ごしになる機会も出てくるかと思います。有意義な冬休みとなりますよう願っています。そして、3学期始業式には、学年のまとめに向けて頑張ろうとする子どもたちの元気な姿に会えることを楽しみにしています。



冬休み中の交通事故防止に向けて

冬休みを迎えるにあたり、交通事故防止に向けて子どもたちには学級指導等を行いましたが、お子さんの大切な命を守るために、次の点について改めてご家庭での指導をお願いします。

◆ご家庭で、お子さんへ指導していただきたいこと

- ①交差点やT字路では、「止まる・見る・確かめる」を確実に行う。
- ②道路の横断は、横断歩道または信号のある交差点で行う。
- ③「大丈夫だろう」ではなく、「危険があるかもしれない」と予測する。



冬休み中の電話対応時間

冬休み中の電話対応は、職員の勤務時間と同じで、8時15分から16時45分までです。この時間帯以外は、留守番電話設定（録音機能なし）になります。ご理解とご協力をお願いします。



閉庁期間中(12月27日～1月4日 土日祝日を除く)の連絡

年末から年始にかけて、伊勢崎市の小中学校の冬休み中には閉庁期間があります。この期間は、平日であっても学校に職員が不在となります。事故等は警察や消防にご連絡ください。また、緊急時は伊勢崎市教育委員会学校教育課（0270-27-2789）に電話連絡をお願いします。



3学期の始業式

日 時： 令和8年1月7日（水）

8：20までに登校（給食・掃除あり）、13：30下校

持ち物： 各学年・学級から連絡のあった持ち物



ザスパ群馬による体育授業（2年）

12月5日(金)、2年生を対象に、ザスパ群馬のスタッフの方による体育授業が行われました。前後左右に体を動かすことからはじめて、徐々にボールを使った活動へと移っていました。ボールを足でドリブルをする際には、どの位置にボールを置くとよいのか、曲がるときは自分の体がどのようになるといののかなど、分かりやすく教えてくれました。カラーコーンをゴールに見立て、グループ毎のボール当ての競争をしました。子供たちからは、元気な声と笑顔がいっぱいでした。ザスパ群馬のスタッフの方々、子供たちのためにありがとうございました。



芸術鑑賞会

12月9日(火)に、ミュージカル劇団の方々による芸術鑑賞会が、本校体育館で行われました。午前は1～3年生が、午後は4～6年生がそれぞれ劇「シンドバッドの大冒険」を鑑賞しました。音楽とダンスと芝居で表現されるミュージカル。ステージに当たられる照明の色も多彩で、テンポ良く進んでいくストーリーに子どもたちは引き込まれ、真剣に、そして楽しそうに観していました。「おもしろかった」「全部楽しかった」などの感想が出ていました。テレビやインターネットでは味わえない本物の劇に触れる貴重な機会になりました。



予告なし避難訓練(全校)・起震車体験(6年)

12月18日(木)、実施日は伝えるものの、その日のいつかは子どもたちに伝えないで行う「予告なし避難訓練」を行いました。地震を伝える校内放送が流れると、教室や廊下、校庭(右写真)などにいる子どもたちは、机の下に入ったり、体を低くして頭を守ったりするなど、各自の方法で身を守る姿が見られました。その後、校庭へ避難した際、「地震や火事は予定されていることではないこと」「万が一の場合は、落ち着いて訓練での学びを生かすこと」「備えあれば憂いなし、心の準備が大切」という話をしました。



予告なし避難訓練と同じ日に、6年生を対象に、起震車体験を行いました。群馬県に1台しかない「起震車」に4名1組で乗車し、家庭の部屋にいる想定で、固定された椅子に座り、地震を体験しました。初級といわれる「震度5強」中級といわれる「震度6」、そして上級といわれる「震度7」の体験レベルがあり、自分で決めた震度の状況を体験しました。先日も東北地方で大きな地震がありましたが、今回の揺れを体感をしたこと、地震の見方や、地震発生後の家屋等の状況に対する想像力が変わってくるかと思います。それぞれ貴重な体験になりました。



世界で活躍する本校出身ピアニストによる演奏会

12月19日(金)、4,5,6年生を対象に、本校出身のピアニスト 児島 韶さんによるピアノ演奏会を行いました。児島さんは、本校在学中にウィーンに音楽留学し、現在は、ウィーンにある大学のピアノ科で講師として指導にあたるなど、世界で活躍されている方です。



演奏会当日は、ショパンの曲「英雄のポロネーゼ」やクリスマス曲ジャズメドレーなどの演奏をしていただき、その後、希望する児童との連弾演奏をしていただきました。最後に、児童に向けて「緊張は、誰でもすること。やる気があるから緊張する。こうした経験を味方に置いてほしい」などのメッセージをいただきました。まさに本物にふれる貴重な経験になりました。児島さん、素晴らしい演奏をありがとうございました。